

MAGAZINE

Aklamasi, Rektor Unitama Askar Taliang, Nahkodai IKA Spadel Periode 2022-2026

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.MAGZ.CO.ID

May 5, 2022 - 16:58



Rektor Universitas Teknologi Akba Makassar (Unitama), Dr. H. Askar Taliang, M.Si., terpilih secara aklamasi menahkodai Ikatan Keluarga Alumni (IKA) SMP Padaelo.

BARRU- Rektor Universitas Teknologi Akba Makassar (Unitama), Dr. H. Askar Taliang, M.Si., terpilih secara aklamasi menahkodai Ikatan Keluarga Alumni (IKA) SMP Padaelo, UPTD SMPN 5 Barru, periode 2022-2026.

Askar Taliang ditetapkan sebagai Ketua Umum Ika Spadel melalui musyawarah mufakat dengan para kandidat Caketum Ika Spade antara lain, Abdul Kadir, S.Sos., M. Si yang juga adalah sekretaris Nasdem Pangkep, H. Hamzah, SH., yang juga pengusaha es kristal di Barru, Hj. Asmirah, A.Md., Anggota DPRD Kab. Barru, dan Muh. Syakir Eks. Ketua DPP Gappembar.

Caketum Abdul Kadir dan Hamzah mengatakan dalam arahannya bahwa kita ini adalah satu ikatan keluarga, satu sekolah tempat menimba ilmu dulu. Tentu jika ada kakak yang ingin mewakafkan diri untuk mengurus Ika Spadel, sebagai adik layak untuk memberikan penghormatan kepada senior.

"Berikan dulu kesempatan kepada kakanda kita Dr. H. Askar Taliang", ungkapinya disela sela Mubes dan Halal Bi Halal IKA Spadel yang digelar di SMP Padaelo, Kecamatan Tanete Rilau, Kabupaten Barru, Kamis (5/5/2022).

Sementara itu, Askar Taliang sangat merespon baik atas segala kerendahan hati teman teman kandidat lain atas kesempatan yang diberikan kepadanya.

"Terima kasih kepada adik adikku semua atas kepercayaannya. Saya berharap kita ini lima kandidat jangan ada tidak masuk pengurus nantinya bantu saya dan kita adalah satu mulai awal terbentuknya kepengurusan ini sampai berakhirnya masa pengabdian. Mari bersama sama membesarkan Ika Spadel", ungkapinya.

Ketua Panitia, Usman Jaya bersyukur karena kegiatan Halal bi halal halal dan Mubes ini berjalan adem, aman dan lancar.

"Terima kasih kepada seluruh kakak senior, adik Junior teristimewa kepada seluruh Panitia dan Donatur atas segala perhatian dan bantuannya sehingga kegiatan ini berjalan sukses, aman dan lancar", tutup Usman Jaya.

(Ahkam/Pmd)